

En abril comenzarán a hacerse los test de coronavirus en San Rafael



Días atrás se anticipaba un paso más que importante para la realización de los test de coronavirus en San Rafael, cuando especialistas del Malbrán desembarcaron en el departamento con el objetivo de validar una “cabina de flujo laminar bacteriológica” en el Hospital Schestakow.

Ese fue el primer paso para el gran desafío de poder hacer a nivel local los estudios, y no depender ni de Buenos Aires ni del Gran Mendoza, donde se está preparando todo para trabajar en el laboratorio ubicado en el Hospital Lencinas.

Según pudo saber nuestro diario, para los primeros días de abril podría estar el equipamiento faltante y los reactivos para empezar a trabajar en el corto plazo. Los más optimistas destacan que se podría estar trabajando desde el próximo viernes.

Durante el transcurso de la próxima semana estaría llegando una parte de reactivos y material descartable enviado desde el gobierno nacional vía avión. Se espera que lunes o martes llegue todo a San Rafael.

Asimismo hay que esperar una aparatología de última generación que también estaría viajando para el sur provincial y se debe instalar en el Hospital Schestakow, donde se están llevando a cabo los preparativos para montar este laboratorio.

“Si llega todo a tiempo podremos estar haciendo las primeras pruebas a finales de la semana que viene”, detallan desde el Ministerio de Salud de la provincia, quienes también ya compraron reactivos e hicieron un pedido a Corea que estará desembarcando próximamente.



Con los test locales se agilizará mucho más el proceso, teniendo en cuenta que el “testeo masivo” es fundamental para avanzar en el control de la pandemia, según los resultados que han obtenido países como Alemania.

Sin dudas se trata de un paso más que importante y que va de la mano con el objetivo del Ministerio de Salud de la Nación que tiene como objetivo montar 35 centros de este tipo para descentralizar los análisis del coronavirus en todo el país.